

La comuna continúa su desarrollo

El avance de Chiguayante se manifiesta en distintos aspectos de la vida comunitaria, tal como lo demuestran las siguientes actividades.



20 participantes del curso "Habilidades digitales para el trabajo", gestionado por la OMIL, recibieron sus diplomas tras completar la capacitación del Programa Becas Laborales del SENCE Región del Biobío, que les entregó herramientas que mejoran su empleabilidad.



Más de 40 pilotos de motocross tomaron parte del Raid Entre Cerros IV, que contempló un trayecto que abarcó desde Chiguayante y Hualqui. La actividad fue organizada por Mud Trail Team.



La Agrupación Unión y Fuerza logró el primer lugar en el campeonato de bocha adaptado, organizado en el marco de la Teletón. El segundo lugar, fue para Colores del Alma y el tercer puesto, para el equipo confirmado por Unión y Fuerza y San Francisco.



Vecinos del sector Caupolicán siguen trabajando en la huerta comunitaria, con el apoyo del Programa de Agroecología. Ya están cosechando frutillas y se han trasplantado tomates, pimentones, zapallos, melones, maravillas, porotos, acelgas, entre otras hortalizas.



En Chiguayante se constituyó la Asociación de Municipalidades para la Protección de la Biodiversidad en Chile, que busca ser una voz activa para promover y defender la biodiversidad en los territorios, fortaleciendo la gestión ambiental a nivel nacional.



En una emotiva ceremonia marcada por historias de superación, 90 participantes del Programa Mujeres Jefas de Hogar recibieron sus certificados tras terminar un proceso de formación integral personal y para el trabajo.